



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Trabajan talleres automotrices actualmente a pleno potencial: CNT

Un total de 280,952 establecimientos (talleres) vinculados directamente con el mantenimiento preventivo y correctivo de vehículos ligeros y pesados, operan actualmente en el país, lo que representa que el sector creció 1.9% de enero a agosto de 2020, respecto a los existentes en 2019, reportan datos del censo sectorial llevado a cabo y concluido el 28 de agosto último. Rudi Esquivel Bolaños, presidente de la Confederación Nacional de Talleres de Servicio Automotriz y Similares, CNT, indica que tal crecimiento en el sector, pese a la contingencia sanitaria decretada desde finales de marzo del presente año, obedece a que muchas personas que fueron despedidas de sus empresas a consecuencia de la pandemia, canalizaron recursos para la puesta en operación de un local de reparación ya que dijo, es una actividad rentable.

Retrocedió a niveles de hace una década sector de autopartes

La pandemia de COVID-19 provocó que la industria de autopartes en el país, que está integrada en el sector automotor, retrocediera a los niveles que tenía hace una década y, pese a datos positivos en los meses del reinicio de actividades, la recuperación aún es incierta. La importancia de este ramo industrial radica en ser un pilar para el ensamble de vehículos, actividad manufacturera que es la principal generadora de divisas netas para el país, pues sólo en 2019 generó 88 mil 746 millones de dólares, según la Industria Nacional de Autopartes (INA).



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

General Motors de México celebra 85 años con más de 15 millones de vehículos producidos

Desde 1937, fecha en la que se inauguró su primera planta de manufactura, a la actualidad, GM ha producido más de 15 millones de vehículos y casi 30 millones de motores en sus cuatro complejos de manufactura. "Es un honor ser parte de esta fecha tan especial. La historia de General Motors en México es posible gracias al trabajo y compromiso de miles de personas y socios de negocio que han sido parte de nuestra compañía, gracias a todos ellos y a nuestros clientes por su preferencia", comentó Francisco Garza, presidente y director general de General Motors de México, Centroamérica y el Caribe.

"Seguiremos creciendo con México, con su industria, su economía y su gente, estos son solo los primeros 85 años".

Tecnología, la mejor arma para combatir la pandemia en el transporte de carga

Diversos analistas económicos aseguran que la economía en México podría recuperarse en dos o tres años, sin embargo, hay algunos sectores, como el de transporte de carga, en el que el tiempo de reparación puede reducirse con ayuda de la tecnología. De acuerdo con Luis Exsome Zapata, delegado de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar) en Veracruz, el coronavirus afectó 30 por ciento a la industria del transporte de carga, en especial a la distribución de cerveza y cemento, que tuvieron que parar operaciones por algunas semanas.



INFORMACIÓN GENERAL

Rebasa México 710 mil casos acumulados de Covid

La Secretaría de Salud reportó 601 nuevas muertes por COVID-19, con lo que suman 74 mil 949; en México hay 710 mil 49 casos acumulados, 4 mil 786 más que ayer. En conferencia de prensa, José Luis Alomía, director de Epidemiología, indicó que hasta el momento suman 82 mil 549 casos sospechosos. En los últimos 14 días, dijo, se han registrado 33 mil 489 casos, lo que representa la epidemia activa.

COVID-19 podría rebrotar en octubre y ocasionar saturación de hospitales: López-Gatell

Durante octubre, mes de temporada de influenza, se prevén rebotes de casos de COVID-19 en nuestro país, aseguró el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. El funcionario dijo que la atención hospitalaria volverá a ser un reto; sin embargo, el sector salud se ha preparado para reaccionar en caso de que este escenario se presente y se eviten las saturaciones, explicó en entrevista para Milenio.

Reporta Salud 24 mil muertes en exceso en la Ciudad de México

La Secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano, reportó 24 mil 744 muertes en exceso y afirmó que la pandemia de COVID-19 está controlada y que se ha hecho una gestión relativamente exitosa de la misma. Este miércoles, la funcionaria compareció ante el Congreso de la Ciudad en donde señaló que se está trabajando desde el Comité Técnico para esclarecer las cifras de decesos por la pandemia. "Sobre la mortalidad el último dato que tenemos es una mortalidad, el exceso de mortalidad son 24 mil 774 en exceso", abundó.

IMSS reporta 40 mil muertes más en lo que va del año por COVID-19

Con estos números se puede estimar que sin la pandemia por el COVID-19 habrían ocurrido 107 mil defunciones en el IMSS. En conferencia, el director de prestaciones médicas del Seguro Social, Víctor Hugo Borja explicó que la institución realiza un estudio continuo sobre el aumento de las defunciones que ha ocurrido de marzo a la fecha, y este exceso es atribuible casi por completo al nuevo coronavirus.

RECOMENDACIÓN

Es muy importante que continúes con las medidas de sana distancia, lavado de manos y evitar reuniones sociales. La epidemia de Covid-19 aún continúa en su etapa más alta.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA